## paulnay

## Nouvelle directrice au multi-accueil

L e multi-accueil compte dans sa structure, depuis le 4 janvier, une nouvelle directrice: Valérie Nativel.

Elle remplace Isabelle Salard, en poste depuis plusieurs années. Valérie Nativel a une formation d'éducatrice de jeunes enfants et d'éducatrice spécialisée. Elle a travaillé à la protection de l'enfance sur Châteauroux et pour des enfants en situation de handicap, à Montipouret.

Être embauchée comme directrice par la Communauté de communes Cœur de Brenne est un rêve qui se concrétise pour Valérie Nativel, qui a toujours voulu, dans son projet professionnel initial, travailler dans l'accueil collectif.

Le multi-accueil accueille actuellement 16 enfants, âgés de 10 semaines à 4 ans, non scolarisés, dont les parents résident sur la communauté de communes. Des enfants extérieurs à la CDC peuvent néanmoins être admis, en fonction des places disponibles. L'équipe, autour de Valérie Nativel, est constituée de Mélanie et Adeline, auxiliaires de puériculture, et d'Isabelle, sur un poste de CAP petite enfance.

La structure fonctionne désormais avec une nouvelle organisation: l'équipe est présente en continu, à temps plein. Un agent d'entretien vient également faire le ménage régulièrement.



Le rêve de Valérie Nativel se concrétise : travailler dans l'accueil collectif.

Le multi-accueil est ouvert du lundi au vendredi, de 7 h 30 à 18 h 30, tél. 02.54.38.17.88.